



ATLETISMO La carrera de las marcas por las zapatillas mágicas **P40**

CULTURA Los cinco héroes de la Grecia clásica de García Gual **P30**



ANTEPROYECTO DE LEY PARA REGULAR EL EMPLEO A DISTANCIA

Los empleados podrán pedir un “horario flexible” al teletrabajar

Las empresas tendrán que pagar todos los gastos que cause la actividad desde casa

La norma da derecho a la desconexión digital en el tiempo de descanso

Las condiciones laborales deberán constar en un acuerdo por escrito

MANUEL V. GÓMEZ, **Madrid**
El Ministerio de Trabajo tiene preparada la ley que regula las condiciones del trabajo a distancia, uno de los grandes fenómenos laborales que ha aflorado el confinamiento. El texto, al que ha accedido EL PAÍS, deja claro que las empresas deberán pagar “en su totalidad” los gastos en los que incurre el trabajador desde su casa para desempeñar su actividad. El teletrabajo será voluntario para el empleado y se debe plasmar en un acuerdo por escrito con el empresario. El anteproyecto, que contiene 21 artículos, también establece el “derecho al horario flexible” que permite a los empleados que trabajen a distancia “alterar” su jornada, aunque pone límites, ya que el periodo de disponibilidad debe “estar pactado previamente con la empresa”. La norma garantiza la desconexión digital y hace hincapié en que el teletrabajo no genere desigualdades. Estos trabajadores “no sufrirán perjuicio en sus condiciones laborales”.

PÁGINA 41

Acuerdo para prorrogar los ERTE hasta el 30 de septiembre **P44**

Nadia Calviño se enfrenta a Irlanda y Luxemburgo en su carrera por el Eurogrupo

LLUÍS PELLICER, **Bruselas**
La vicepresidenta tercera y ministra de Economía, Nadia Calviño, dio ayer el paso para postularse a presidenta del Eurogrupo. Tiene por delante dos semanas para ganarse los apoyos que necesita frente a sus rivales, el irlandés Paschal Donohoe y el luxemburgués Pierre Gramegna. Calviño cuenta con el apoyo expreso de Alemania.

PÁGINAS 42 Y 43



EL CONGRESO APRUEBA QUE SE INVESTIGUE A LAURA BORRÀS POR MALVERSACIÓN. La Cámara baja dio ayer luz verde al Tribunal Supremo para investigar las acusaciones de la Fiscalía por prevaricación, fraude, malversación y falsedad documental contra la portavoz de Junts per Catalunya (en la imagen). ERC y la CUP se abstuvieron en la votación. / CIPRIANO PASTRANO (POOL)

PÁGINA 14

La pandemia se desboca en Estados Unidos

Portugal ordena el confinamiento de tres millones de lisboetas

España registra 89 casos en un centro de acogida en Málaga

P. GUIMÓN / J. MARTÍN / N. SÁNCHEZ
Washington / Lisboa / Málaga
Los brotes del coronavirus elevan la preocupación en distintas partes del mundo. En EE UU, las autoridades registraron ayer 38.115 nuevos contagios, la cifra diaria más alta desde el inicio de la pandemia. Portugal ordenó volver a confinar a la población de la Gran Lisboa, 3,1 millones de personas. En España, los 89 positivos en un centro de acogida de Málaga suponen el más grave de cerca de 40 brotes.

PÁGINAS 22 A 24

El PP da tregua al Ejecutivo al apoyar el decreto de la ‘nueva normalidad’

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO, **Madrid**
El decreto de la nueva normalidad, que regula la prevención de la covid tras el estado de alarma, obtuvo ayer amplio respaldo en el Congreso al sumarse el PP al sí de PSOE, Podemos, Cs y PNV. Votaron en contra Vox y los independentistas (ERC, Bildu y Junts) lo que aleja al Ejecutivo de algunos apoyos de investidura.

PÁGINA 14

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



LOTERÍAS Y APUESTAS DEL ESTADO

JUEGA CON RESPONSABILIDAD 18

EL MILLÓN

Los expertos detectan casos en que otras defensas son efectivas ante el coronavirus

El enigma del inmune sin anticuerpos

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
La generación de anticuerpos es una de las defensas del sistema inmune humano para derrotar al virus. Sin embargo, varios estudios han detectado pacientes que han superado la enfermedad, pero cuyos niveles de anticuerpos eran indetectables a los dos meses. Marcos López Ho-

yos, presidente de la Sociedad Española de Inmunología, recuerda que existe otra forma de inmunidad basada en células como los linfocitos que puede ser más efectiva. Las vacunas en estudio hasta ahora se centran en los anticuerpos, pero combinarlos con la defensa celular sería más eficaz.

PÁGINA 25